RESUMEN DE LA CHARLA MANTENIDA CON DA-3 HIJO DE EYEA-502

DURANTE LA NOCHE DEL 288AL 29 DE NOVIEMBRE DE 1966.

1.- PREHISTORIA DE UMMO

La aparición del hombre en UMMO fue hace 44.000.000 de años-UMMO (9.378.000 años terrestres). El origen allí es poligénico, el nuestro en monogénico. Expresaban sus historias por medio de trozos de ramas enlazados en forma de rosario. Posteriormente escribían en láminas muy finas de cobre por medio de punzones de madera, apoyando aquellas sobre un lecho blando de hojarasca. La forma de escribir recordaba la del alfaheto de los ciegos. Escribían ideográficamente de forma muy estilizada utilizando figuras geométricas. Un hombre representaba un con un pequeño círculo encima (). A los ummitas les llamó poderosamente la atención las pinturas rupestres de Altamira.

2.- LA ESPONDILARTROSIS CERVICAL

Le dije a DA-3 que me hablara sobre la espondilartrosis cervical y me dio una disertación sobre el acido nucléico que solo entendí a medias. Me explicó también que los seres de UMMO no tienen vicios de conformación como tenemos los terrestres.

3.- VIAJES ESPACIALES

Le pregunté que cuanto tardaban en llegar desde UMMO a la Tierra y me contestó que aunque la distancia que recorre la luz es de 14 años, ellos pueden realizar el viaje en siete meses con muy buenas condiciones. Al hacerle la observación de que era un plazo muy largo, me indicó que habían efectuado viajes hasta de seis años de duración. Le pregunté entonces que si no sentían claustrofobia y me contestó que las condiciones de vida dentro de la astronave son óptimas, tienen su propia atmósfera, disponen de la telepatía, tienen una estructura cerebral distinta de la nuestra y desconocen esos tipos de neurosis, no tienen ningún trastorno psíquico. Unicamente suelen acordarse de sus familiares tan alejados. DA-3 es un ser de 27 años-Tierra, casado y con un hijo de cuatro años.

4.- LA VIDA EN LA TIERRA

Le pregunté que si la vida y civilización de la Tierra eran conocidas en UMMO y me contestó que sí a causa de los informes que enviaban los ummitas residentes en nuestro planeta, algunos de cuyos informes les era muy difícil de creer y si los admitían era debido a la gran solvencia moral de los que estaban aquí. Le pregunté qué era los que más había llamado la atención en UMMO en relación con la Tierra y me contestó que sin duda alguna el sorprendente parecido entre UMMOWOA y Jesucristo. Le pregunté cuando había vivido UMMOWOA y me dijo que hacia la mitad de la primera época, o sea hace 4.700 años terrestres. Desde que la cultura se hizo ya palpable, los ummitas dividieron el tiempo en épocas. Ahora viven en la tercera época. Cada una es de 10.000 años-UMMO (2.117,82 años terrestres). Un año terrestre equivale a 4,7218 años-UMMO.

5.- PRIMEROS DIAS EN LA TIERRA

Le pregunté luego que cómo se las arreglaron al llegar a la Tierra para poder aprender algún idioma terrestre y me indicó que entablaron amistad con un muchacho pequeño francés al que se hicieron pasar como extranjeros. Le hacían leer trozos de periódicos para grabar su pronunciación. Luego compraron un libro en el que aparecían dibujos de objetos con su expresión gráfica y le iban haciendo leer al muchacho. Dijo que les había costado quizás más trabajo el apreciar los diversos matices, sin confundirse al hablar, de dos idiomas muy parecidos como el español y el francés, que aprender directamente un idioma terrestre. Le pregunté que como se las arreglaron al principio sin dinero y me contestó que tuvieron necesidad de robarlo y en cuanto pudieron lo restituyeron. Luego recibieron billetes de francos franceses antiguos falsificados en UMMO. Ahora obtienen el dinero por procedimientos lícitos. Prometió enviarme más adelante un informe histórico sobre sus primeros pasos en la Tierra.

6.- CODIFICACION DE INFORMACION

Le pregunté que cómo hacían para obtener información de los diversos aspectos de nuestra cultura y enviarla a UMMO. Me dijo que lo grababan en un cristal puro de titanio. Me puso el ejemplo de que para grabar el "Entierro del Conde de Orgaz" del Graco, tuvieron que arreglárselas para descomponer el cuadro en pequenos puntos de una micra cuadrada. En cada átomo de titanio codifican tres números, el primero representa las ordenadas, el segundo las abscisas y el tercero la intensidad de cromatismo con arreglo a un código, luego se reproduce exactamente. Para grabar el titanio utilizan, según me pareció entender pues era muy compleja su explicación, tres radiaciones en forma de triedro las cuales coincidián en un punto interno que era el átomo que tenía que recibir información. Creí entenderle que tenía que estar el titanio a una temperatura cercana al cero absoluto para evitar que se produjera una vibración contínua de los átomos. En las grandes computadoras de UMMO tienen cristales de titanio de hasta dos metros cúbicos de volumen, sin embargo las que utilizan aquí suelen ser de un milímetro cúbico. Le pregunté que cuantos átomos podrían codificarse en un trocito tan pequeño. Me contestó que en una micra cúbica hay un millón de átomos aproximadamente y como un milímetro cúbico tiene mil millones de micras cúbicas, quiere decir que hay mil billones de átomos, cantidad más que suficiente para codificar lo que se quiera.

7.- PROTEINAS TERRESTRES

Una de las cosas que más les preocupó al llegar a la Tierra era el saber si las proteinas que nosotros comemos eran levógiras o dextrógiras, ya que tanto ellos como nosotros tenemos en nuestro organismo una estructura levógira y si comemos substancias dextrógiras nos produciría una intoxicación mortal. Al principio tenían que alimentarse con sus alimentos sintéticos, pero ahora comen comidas terrestres a las que les costó bastante trabajo habituarse sobre todo porque ellos no utilizan el aceite, sino salsas lácteas.

8. - TEMAS DIVERSOS

Habló después de temas diversos relacionados con política, economía y sociología. Fueron interesantísimas sus opiniones que por razones obvias no puedo reproducir.

Me dio la sensación de que tenía altos conocimientos de medicina, de física, de química, de matemáticas y de cualquier otro tema que se le pidiera que hablase, alguno de los cuales eran tan complejos que no podía seguirle bien.

9.- VIDA EN OTROS PLANETAS

A otra pregunta mía sobre si había vida en otros planetas de nuestro sistema solar me dijo que en la forma de la Tierra no. En todo caso una vida primitiva. Le pregunté que si vegetal o animal y me dijo que en esos tipos de vida es muy difícil distinguir a que clase pertenecen. Me puso el ejemplo de los "virus filtrantes", que según él podrían llamarse "Virus vitrificados. Cuando las condiciones son adversas se cristalizan, es decir, se convierten en mineral y cuando le son propicias se desarrollan. Me dijo que los canales de Marte eran errores ópticos por aberración de la luz y que allí solo existían algunos tipos de líquenes

Me dijo que facilitaron información a un eminente científico alemán sobre un tema de su especialidad y lo creyó tan interesante que lo publicó en una revista diciendo que se lo había facilitado un "bromista".

10.- OTROS TEMAS

Expresó su pesar por el desarrollo que está teniendo en la Tierra la técnica nuclear para fines bélicos y me dijo que aún sería peor cuando dentro de diez o doce años se llegue a un mayor conocimiento del plasma y se puedan fabricar armas de plasma, lo cual puede ser el fin de la humanidad como ocurrió en otro planeta que visitaron y cuya superficie quedó totalmente vitrificada.

Un procedimiento de grabación sonoro sin piezas móviles facilitado a un señor de Madrid cuyo nombre me dijo pero que no recuerdo, fue despreciado y roto por dicha persona creyéndolo una broma.

Este es un resumen muy conciso de la conversación mantenida con DA-3 hijo de EYEA-502 y que duró desde las 0,10 horas a las 2,15 horas de la madrugada del 29 de noviembre de 1966, cuya conversación, que se interrumpió en alguna ocasión para ser inmediatamente reiniciada, fue escuchada en su casi totalidad por mi esposa.